

2025-05-15

Rosa María y empresarios de la construcción coinciden en trabajar 24/7 para rescatar Veracruz

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

<https://notiexpress.com.mx/mosno.php?nota=94202>

***La candidata de MORENA-PVEM a la alcaldía de Veracruz, participó en una reunión con socios de la CMIC.

Veracruz, Ver. 15 de mayo de 2025.- Al acudir como invitada a una reunión con integrantes de la Cámara Mexicana de la Industria de la Construcción (CMIC) Delegación Veracruz, Rosa María Hernández Espejo planteó la urgente necesidad de trabajar 24/7 para rescatar el centro histórico del puerto y revivirlo con vivienda digna y servicios públicos de calidad.

La propuesta de la candidata de la coalición MORENA-PVEM a la presidencia municipal de Veracruz, fue aplaudida por los socios de la Cámara, quienes presentaron una propuesta de infraestructura con visión de futuro, desarrollo sustentable y competitividad global, con el que detonará el desarrollo urbano.

Rosa María explicó que el Gobierno Federal y el Estatal, trabajan en un proyecto de rehabilitación de edificios antiguos del centro para convertirlos en departamentos para jóvenes trabajadores, en coordinación con el INFONAVIT. "Podemos reactivar la vida en el centro y que deje de ser una zona fantasma", afirmó.

También se abordaron temas prioritarios como la mejora de vialidades, la renovación de accesos a la ciudad y la recuperación de espacios públicos con reforestación y señalética adecuada. Rosa María reiteró su compromiso de trabajar 24/7, con honestidad y coordinación, para que el municipio avance.

Los miembros de la CMIC destacaron las coincidencias con la visión de Rosa María y su disposición a escuchar y construir en conjunto, destacando que Veracruz necesita orden, planeación y compromiso real para transformarse.